



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLEGA BETANCUR. Caracas, febrero 1 (UPI). El presidente de Colombia Belisario Betancur (izquierda), recibe hoy la bienvenida del presidente venezolano Luis Herrera Campins en el aeropuerto de Caracas, a la llegada del primero para estar presente mañana en la ceremonia de asunción del mando presidencial del Dr. Jaime Lusinchi.

Inician juicio contra comunistas en Egipto

El Cairo, febrero 1 (UPI). (Por Hanzada Fikry). La Corte Suprema de Seguridad del Estado inició hoy un juicio a 16 comunistas, acusados de formar una organización paramilitar a fin de derrocar al gobierno de Egipto.

En una sesión de una hora, los abogados de la defensa

rechazaron las supuestas confesiones de los culpados, alegando que son falsas, porque fueron hechas bajo tortura y amenaza policial. Pidieron la libertad de los acusados.

El abogado Abdallah El-Zohby dijo a la Corte que el caso estaba tramado por el

Pasa a la página 62

Canciller francés va a Chad en busca de paz

París, febrero 1 (Latin-Reuters). (Por Alison Maitland). El ministro francés de Asuntos Externos, Claude Cheysson, viajó hoy a África en lo que un periódico local describió como una misión para encontrar una solución pacífica a la guerra en Chad.

Cheysson visitará durante

cinco días N'Djamena, Adis Abeba y Trípoli para tratar de sacar de su candente situación al conflicto en Chad, donde una caza bombarderos francés fue derribado la semana pasada por los rebeldes, respaldados por Libia.

De acuerdo a instrucc-

Pasa a la página 62

Plan Reagan al estilo "guerra de galaxias"

Washington, febrero 1 (Latin-Reuters) (Por Robert Trautman). El presidente Ronald Reagan hoy reveló planes para destinar 5,600 millones de dólares en los próximos dos años para desarrollar una defensa estilo "Guerra en las Galaxias" destinada a atacar a los misiles enemigos con rayos la-

ser y otros nuevos equipos.

Asimismo planea dedicar otros 457 millones de dólares a un arma que pueda destruir satélites enemigos colocados en órbitas bajas.

Los nuevos programas fueron revelados en el presupuesto anual enviado hoy por Reagan al Congreso. Pide

Pasa a la página 58

Breves Internacionales

Noruega expulsa 5 espías rusos

Oslo, febrero 2 (UPI) (Urgente). Cinco diplomáticos soviéticos fueron expulsados hoy de Noruega a raíz de un escándalo de espionaje en el que está involucrado un alto funcionario noruego.

Oficial sudafricano era un espía

Ciudad del Cabo, febrero 1 (Latin-Reuters). Sudafrica descubrió que otro miembro de sus fuerzas de defensa era un espía, luego de la condena del comodoro de la Marina, Dieter

Pasa a la página 25

\$2,500 millones ayuda para CA solicita Reagan

Washington, febrero 1 (UPI). El presidente Ronald Reagan propuso hoy al Congreso un presupuesto para 1985 por 925,000 millones de dólares que incluye gastos militares sin precedentes y un déficit estimado en 180,400 millones de dólares.

El presupuesto no contiene grandes aumentos de impuestos, ni reducciones de gastos, pero solicita una asignación de 305,000 millones de dólares para gastos militares, lo cual significa un incremento de 46,800 millones de dólares sobre la cifra de este año, y un 13 por ciento "real" si se descuenta la inflación.

El proyecto de Reagan solicita además 15,200 millones de dólares para la ayuda al exterior, y en este monto aproximadamente 60 por ciento está asignado al desarrollo económico y el resto a la asistencia militar.

\$2,500 millones a C.A.

En esta sección, el presupuesto incorporó parte de las recomendaciones de la Comisión Kissinger, y solicitó 2,500 millones de dólares en un período de cuatro años para la asistencia a América Central.

Arzobispo venezolano preside Ley Canónica

Ciudad del Vaticano, Feb. 1 (UPI). El Papa Juan Pablo II designó hoy al arzobispo venezolano José Castillo Lara para encabezar la comisión de 40 miembros que interpretará la nueva Ley Canónica introducida el año pasado.

De hecho los términos que rigen a la nueva comisión, cuyas decisiones deben ser aprobadas por el Papa, hacen del Pontífice el árbitro final de todas las cuestiones referidas a la Ley de la Iglesia.

Castillo Lara también encabezó la comisión oficiaria designada para revisar la Ley Canónica, y es presidente de la Comisión Disciplinaria de la Curia Romana, el

Amenazan a los infantes EU en Beirut, Líbano

Beirut, Feb. 1 (Latin-Reuters). Un grupo de representantes de familias de personas muertas por el fuego lanzado desde la base de la infantería de Marina estadounidense en el aeropuerto de Beirut amenazó hoy con tomarr venganza contra los infantes y sus familias en los Estados Unidos.

La amenaza tuvo una forma de nota mecanográfica entregada a la oficina de una agencia extranjera de noticias en Beirut y firmada

Pasa a la página 53

Primer barco de pasajeros a Grenada

St. Georges, Grenada, febrero 1 (UPI). Grenada dispensa un caluroso recibimiento al primer barco de pasajeros que hace escala en esa isla caribeña desde el golpe de estado que motivó la invasión estadounidense en octubre.

Unos 650 pasajeros descendieron del buque Cunard Countess para asistir a una fiesta playera en la que fueron agasajados con una banda de percusión, recorridos libres por la isla y recuerdos donados por el go-

Pasa a la página 53

La asistencia para el desarrollo contenida en el presupuesto de Reagan, representaría 0,23 por ciento del Producto Bruto Nacional de Estados Unidos, manteniendo a este país como el mayor proveedor de ayuda en cuanto a la cantidad de dinero, pero como uno de los menores entre los países in-

Pasa a la página 43



CONVERSAN. Caracas, febrero 1 (UPI). El secretario de Estado norteamericano George Shultz (derecha), quien llegó hoy a Caracas para estar presente mañana en los actos de transmisión del mando presidencial al Dr. Jaime Lusinchi, saluda y conversa con el presidente de Bolivia Hernán Siles Zuazo, quien también ha llegado para asistir a la ceremonia.

Crisis CA tratan presidentes L.A.

Caracas, febrero 1 (UPI). La crisis centroamericana y el fortalecimiento de la democracia en América Latina tendrán la más alta prioridad en los temas que analizarán los presidentes latinoamericanos visitantes con el presidente electo Jaime Lusinchi.

Aún cuando no está programada una conferencia formal, se espera que los seis presidentes latinoamericanos que participarán en la toma de posesión de Lusinchi se reunirán con el nuevo presidente venezolano con el fin de cambiar ideas sobre la convulsión de la zona centroamericana.

Lusinchi, quien ganó las elecciones presidenciales del pasado 4 de diciembre por una abrumadora mayoría ha dicho que tendrá especial interés por los acontecimientos de Centroamérica y el Caribe.

Señaló además, que su gobierno apoyará las gestiones de paz del Grupo Contadora, del cual Venezuela es miembro junto con Colombia, México y Panamá.

Fuentes allegadas a Lusinchi dijeron que probablemente se nombrará un embajador especial para asuntos centroamericanos.

Extraoficialmente se aseguró que Lu-

Pasa a la página 36



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FIRMA AUTOGRAFOS. Ciudad del Vaticano, febrero 1 (UPI). Su Santidad el Papa Juan Pablo II, se detiene a firmar autógrafos que le son solicitados por centenares de

fieles y peregrinos, que asisten a la audiencia semanal de los miércoles en el Vaticano. El Pontífice conversa con ellos y por último les da su bendición.